



VOL. 1
DOMINGO 7 DE
JULIO 2024

BOLETÍN EL PRIMADO

FORMATO DIGITAL

- Lecturas Dominical •
- Reflexión del Evangelio •
- Editorial •
- Ordenación Sacerdotal •
- Agenda Pastoral •
- Actividades Arquidiocesanas •
- Conoce tu Arquidiócesis •





¿No es éste el carpintero?

XIV Domingo del tiempo ordinario | Año litúrgico 2023 - 2024 - (Ciclo B)

Evangelio de hoy | Reflexión

Primera lectura

Lectura del Profeta Ezequiel 2, 2-5

En aquellos días, el espíritu entró en mí, me puso en pie, y oí que me decía:

«Hijo de hombre, yo te envío a los hijos de Israel, un pueblo rebelde que se ha rebelado contra mí. Ellos y sus padres me han ofendido hasta el día de hoy. También los hijos tienen dura la cerviz y el corazón obstinado; a ellos te envío para que les digas: "Esto dice el Señor." Te hagan caso o no te hagan caso, pues son un pueblo rebelde, reconocerán que hubo un profeta en medio de ellos».

Salmo responsorial Sal. 122, 1-2a. 2bcd. 3-4

R. Nuestros ojos están en el Señor, esperando su misericordia

A ti levanto mis ojos,
a ti que habitas en el cielo.
Como están los ojos de los esclavos
fijos en las manos de sus señores. **R.**
Como están los ojos de la esclava
fijos en las manos de su señora,
así están nuestros ojos
en el Señor, Dios nuestro,
esperando su misericordia. **R.**
Misericordia, Señor, misericordia,
que estamos saciados de desprecios;
nuestra alma está saciada
del sarcasmo de los satisfechos,
del desprecio de los orgullosos. **R.**

Segunda lectura

Lectura de la segunda carta del Apóstol San Pablo a los Corintios 12, 7-10

Hermanos:

Para que no me engría, se me ha dado una espina en la carne: un emisario de Satanás que me abofetea, para que no me engría. Por ello, tres veces le he pedido al Señor que lo apartase de mí y me ha respondido:

«Te basta mi gracia; la fuerza se realiza en la debilidad».

Así que muy a gusto me glorío de mis debilidades, para que resida en mí la fuerza de Cristo.

Por eso vivo contento en medio de las debilidades, los insultos, las privaciones, las persecuciones y las dificultades sufridas por Cristo. Porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.

Evanglio del día

Lectura del santo Evangelio según San Marcos 6, 1-6

En aquel tiempo, Jesús se dirigió a su ciudad y lo seguían sus discípulos.

Cuando llegó el sábado, empezó a enseñar en la sinagoga; la multitud que lo oía se preguntaba asombrada:

«¿De dónde saca todo eso? ¿Qué sabiduría es esa que le ha sido dada? ¿Y esos milagros que realizan sus manos? ¿No es éste el carpintero, el hijo de María, hermano de Santiago y José y Judas y Simón? Y sus hermanas ¿no viven con nosotros aquí?».

Y se escandalizaban a cuenta de él.

Les decía:

«No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y en su casa».

No pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó algunos enfermos imponiéndoles las manos. Y se admiraba de su falta de fe.

Y recorría los pueblos de alrededor enseñando.



Reflexión

Nos preguntamos: ¿Por qué los compatriotas de Jesús pasan de la maravilla a la incredulidad? Hacen una comparación entre el origen humilde de Jesús y sus capacidades actuales: es carpintero, no ha estudiado, sin embargo, predica mejor que los escribas y hace milagros. Y en vez de abrirse a la realidad, se escandalizan.

El Hijo de Dios da la vuelta a cada esquema humano: nos son los discípulos quienes lavaron los pies al Señor, sino que es el Señor quien lavó los pies a los discípulos (cf. Juan 13, 1-20). Este es un motivo de escándalo y de incredulidad no solo en aquella época, sino en cada época, también hoy. (...) También en nuestros días, de hecho, puede pasar que se alimenten prejuicios que nos impiden captar la realidad. Pero el Señor nos invita a asumir una actitud de escucha humilde y de espera dócil, porque la gracia de Dios a menudo se nos presenta de maneras sorprendentes, que no se corresponden con nuestras expectativas. (Ángelus, 8 de julio de 2018)

CÓDIGO PENAL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

Por el Rvdo. P. Kennedy Rodríguez
Director de Multimedia Vida



Defendemos la vida, esta comienza con la concepción y acaba con la muerte natural de cada persona, estamos comprometidos con las obras y acciones para proteger el derecho a la vida de todo ser humano, entendemos que las personas tienen derecho a una muerte digna.

Es importante destacar que artículo 112 de código penal aprobado en el Senado expresa claramente lo siguiente: Eximente. La interrupción del embarazo practicado por personal de la salud especializado en establecimiento de salud, públicos o privados no será sancionada si, para salvar la vida de la madre y del feto en peligro, se agotan todos los medios científicos y técnicos disponibles en el centro de salud al momento del hecho.

Solicitamos a la Cámara de Diputados aunar esfuerzo para aprobar este código penal sin mas demora tenemos un retraso de años, nuestros ciudadanos lo solicitan que se haga la aprobación en esta legislatura y pase al presidente de la República Dominicana, Luis Abinader.

En estudios reciente cuyos datos actualizados fueron al 2022 por expertos de Down Síndrome International, concluyeron que, en Europa, en la última década, el 54% de los embarazos en los que el feto tenía Down fue interrumpido". Es necesario trabajar por la vida esa es la posición de nuestra Iglesia Católica, todo lo que sea diferente a eso atenta contra el ser humano.

7 nuevos sacerdotes para la Arquidiócesis de Santo Domingo



Con gran alegría presentamos los 7 nuevos sacerdotes de nuestra Arquidiócesis:

José Manuel de Jesús Correa

Nació el 19 de agosto de 1992 en Yamasá, en el seno de una familia cristiana. Son sus padres Octavio de Jesús y Eufemia Correa. Fue bautizado el 15 de enero de 1993 y confirmado el 15 de febrero del 2012.

Pertenece a la parroquia Sagrado Corazón de Jesús, La Cuaba de Peralvillo, de la comunidad de Máyiga. Ingresó al Seminario Menor Jesús Buen Pastor de Santo Domingo, el 10 de agosto de 2010, donde inicia su proceso formativo. Luego continua su formación en el Seminario Propedéutico Fernando Arturo de Meriño durante un año.



Ingresó al Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino en agosto de 2014, donde realiza los estudios en filosofía y teología.

En 2019 fue enviado de año pastoral a la Parroquia San Luis Rey de Francia. Concluye su proceso formativo en el seminario el 17 de mayo de 2023. Fue ordenado diácono transitorio el 5 de agosto de 2023, en el Santuario Nacional Santo Cristo de los Milagros, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha estado en las parroquias San Esteban Diácono y San Juan Pablo II de Boca Chica. También ha acompañado al Arzobispo en sus labores pastorales, asistiéndole en las diversas celebraciones litúrgicas.

Su primera misa fue en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús, La Cuaba, Peralvillo, el domingo 30 de junio, 2024. | 10:00 am.

El sacerdocio es el amor del corazón de Jesús

Santo Cura de Ars

7 nuevos sacerdotes para la Arquidiócesis de Santo Domingo

Stormy Rosario Martínez

Nació en el municipio de Boca Chica el 13 de agosto de 1988. Hijo de Eduardo Corniel Rosario y Susana Martínez, ambos oriundos del municipio San José de los Llanos. Hace vida parroquial en la parroquia San Andrés Apóstol del mismo sector. Fue bautizado el 29 de abril de 2001. Entró al Camino Neocatecumenal en 2006 y el 8 de enero de 2011 entró al Seminario Redemptoris Mater de Santo Domingo, en el cual estuvo formándose por 12 años.

En el 2012 fue a Haití a una misión de verano, en el mismo año se integró al equipo itinerante de Moca, en el cual permaneció por 2 años después de haber terminado esa etapa formativa. Decidió dejar el seminario y continuar con sus estudios odontológicos, los cuales no pudo tampoco terminar. En 2015 vuelve al seminario. El 28 febrero de 2019 fue admitido como candidato a las sagradas órdenes. A finales del mismo año fue enviado en misión a Israel. El 18 de mayo de 2021 recibe el Ministerio de Lector. El 14 de diciembre del 2021, recibe el Ministerio de Acólito. Terminó sus estudios teológicos en el Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino en mayo de 2023.

Fue ordenado Diácono transitorio el 5 de agosto de 2023, por imposición de manos de Mons. Ramón Benito Ángeles Fernández en la Parroquia San Francisco de Asís, Paz y Bien. Durante su diaconado, estuvo en las parroquias San Juan Diego, San Martín de Porres y Santa Rosa de Lima de Sabana Perdida, y en San Esteban Diácono y San Juan Pablo II de Boca Chica.

Su primera misa fue en la Parroquia San Andrés Apóstol, Boca Chica, el sábado 29 de junio, 2024, a las 5:00 pm

Jacobo Benjamín de Jesús Lama Abreu

Nació en Santo Domingo, el 9 de abril de 1989. Hijo de Rodolfo Valentín Lama Sajour y Lucía Abreu Quezada. Perdió a su madre solo quince días después de haber nacido, producto de complicaciones médicas posteriores al parto, por lo que fue criado por sus abuelos paternos, quienes le transmitieron la fe y los valores cristianos. Fue bautizado el 1 de mayo de 1989. Hizo sus estudios primarios y secundarios en el Colegio Serafín de Asís, de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones. De allí, pasó a la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra, donde obtuvo el grado en Ingeniería Telemática.

En su parroquia de origen, El Buen Pastor ha sido catequista de niños, líder de grupo de jóvenes, director de coros, coordinador de monaguillos y ha colaborado en diversas pastorales y grupos.

A partir de una fuerte experiencia de fe vivida en el año 2011 en Madrid, durante la Jornada Mundial de la Juventud con el papa Benedicto XVI, decidió poner a un lado sus proyectos personales y entrar al Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino, donde se licenció en Filosofía por la PUCMM., y más adelante fue enviado a la ciudad de Roma, donde realizó sus estudios teológicos en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, formándose igualmente en el Colegio Eclesiástico Internacional Sedes Sapientiae, en compañía de seminaristas provenientes de diversas partes del mundo.



*Sacerdotes, buscad siempre la gloria
de Dios y el bien de las almas...*

Santa Teresa de Jesús

7 nuevos sacerdotes para la Arquidiócesis de Santo Domingo

En su experiencia pastoral, Jacobo ha servido en varias parroquias de la Arquidiócesis de Santo Domingo, tales como: Sagrado Corazón de Jesús de los Alcarrizos, San Francisco de Asís del km 14 de la Autopista Duarte, San Antonio de Padua de Monte Plata, San Antonio de Padua de Guerra, San José de Yamasá, Cristo Rey del Universo de los Botados, San Juan Bautista de la Zurza, San Mateo, San Luis Rey de Francia de San Luis, Sagrada Familia de Nazareth y Jesús Obrero de Valiente, Boca Chica, entre otras. En Italia, también fue enviado a diversas parroquias, tanto en el norte como en el sur, en las diócesis de Roma, Milán, Reggio Emilia-Guastalla, Lecce, Como, entre otras. Actualmente, asiste a Mons. Francisco Ozoria Acosta como su secretario privado en el Arzobispado de Santo Domingo. Fue ordenado diácono transitorio el 26 de agosto de 2023, en la Parroquia El Buen Pastor, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha estado en las parroquias San Juan de la Cruz de Villa Mella, Stella Maris, Nuestra Señora de la Esperanza y La Natividad del Señor en Santo Domingo Este.

Su primera misa fue en la Parroquia El Buen Pastor, el domingo 30 de junio 2024, a las 6:00 pm.

Jonathan Anangeris Rodríguez Doroteo

Nació en la ciudad de Salvaleón de Higüey, el 21 de marzo de 1990. Hijo de Magaly Doroteo y Enrique Rodríguez. Es el más pequeño de cinco hermanos.



Ingresó al Seminario Menor San Pablo Apóstol de la diócesis de Higüey en el año 2004 donde inicia su proceso formativo. Inicia en 2008 sus estudios filosóficos en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra de Santiago de los Caballeros, desde el Filosofado San Pío X de Licey al Medio. En el año 2012 fue enviado de pastoral a la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús de la Enea y al Seminario Menor San Pablo Apóstol en 2013, en la Diócesis de La Altagracia. En 2014 inicia sus estudios teológicos en el Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino de Santo Domingo, que concluye en 2019. En la Arquidiócesis de Santo Domingo ha prestado sus servicios pastorales en las Parroquia Jesús Nazareno del Sector La Isabelita. Allí fue ordenado diácono transitorio el 12 de agosto de 2023, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha estado en las parroquias Asunción de Nuestra Señora en Santo Domingo Este y San Juan Diego, San Martín de Porres y Santa Rosa de Lima de Sabana Perdida.

Su primera misa fue en la Parroquia Jesús Nazareno, Ensanche Isabelita, el domingo 30 de junio 2024, a las 7:00 pm.

Daniel Martínez



Nació el 26 de mayo de 1991 en la comunidad de La Bomba, Santo Domingo Norte. Es hijo de los señores Francisca Martínez y Santo de la Rosa. Fue bautizado el 18 de agosto del año 2006, a la edad de 15 años.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Básica La Bomba, y sus estudios secundarios en el Liceo Nocturno Guanuma. El 26 de agosto de 2012, ingresa al seminario prefilosofado Fernando Arturo de Meriño. Al año siguiente ingresa al Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino donde realiza sus estudios en filosofía y teología.

7 nuevos sacerdotes para la Arquidiócesis de Santo Domingo

Al terminar el segundo año de teología, sale a una experiencia pastoral por un año a la Parroquia San Juan Bautista de Bayaguana. Terminado el primer semestre del cuarto año de teología sale nuevamente a una experiencia pastoral. En esta ocasión, fue unos meses a vivir con el arzobispo y luego fue enviado a la parroquia San Luis Rey de Francia.

El 17 de mayo de 2023 termina su proceso de formativo en el seminario. Fue ordenado diácono transitorio el 5 de agosto de 2023, en el Santuario Nacional Santo Cristo de los Milagros, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha estado en las parroquias San Rafael Arcángel y Ascensión del Señor en Las Cañitas y 24 de abril, y San Juan de la Cruz de Villa Mella.

Su primera misa fue en la Parroquia San Martín de Porres, Guanuma, el domingo 30 de junio, 2024, a las 4:00 pm

Ronal de la Cruz Sánchez



Nació en la comunidad de Gorreta, Yamasá, provincia Monte Plata, el 9 de noviembre del 1995. Hijo de Santo de la Cruz y Santa Sánchez, siendo el más pequeño de cinco hermanos.

Ingresó al Seminario Menor Jesús Buen Pastor de Santo Domingo el 5 de agosto de 2009, donde inicia su proceso formativo.

Finalizados sus estudios secundarios, continuó su proceso en el Seminario Propedéutico Fernando Arturo de Meriño durante un año.

Ingresó al Seminario Mayor Santo Tomás de Aquino en agosto de 2014, para la realización de sus estudios filosóficos y teológicos en las etapas configurativa y discipular respectivamente. En el año 2020, fue enviado de año formativo a las parroquias Santa Margarita María de Alacoque y Divina Misericordia en el sector de los Guaricanos. Concluye su proceso formativo el 17 de mayo del 2023, después de 14 años de formación. Fue ordenado diácono transitorio el 5 de agosto de 2023, en el Santuario Nacional Santo Cristo de los Milagros, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha estado en las parroquias Stella Maris, Nuestra Señora de la Esperanza y La Natividad del Señor en Santo Domingo Este, y Asunción de Nuestra Señora.

Su primera misa fue en la Parroquia San José, Yamasá, el domingo 30 de junio, 2024, a las 10:00 am.

German Amauris Díaz de la Cruz



Nació el 13 de febrero de 1996, del matrimonio cristiano entre Pedro Rafael Díaz y Beatriz de la Cruz. Fue bautizado el 8 de junio de 1996 y confirmado el 30 de abril de 2010. Ingresó al Seminario Menor Jesús Buen Pastor de Santo Domingo, el 10 de agosto de 2010, donde inicia su proceso formativo. Luego continúa su formación en el Seminario Propedéutico Fernando Arturo de Meriño durante un año. Ingresó al Seminario Pontificio Santo Tomás de Aquino en agosto de 2014, realizando sus estudios filosóficos y teológicos.

En 2020 fue enviado de año formativo al Seminario Menor Jesús Buen Pastor, donde colaboró en la formación y crecimiento de los seminaristas menores. Concluye su proceso formativo el 17 de mayo de 2023.

7 nuevos sacerdotes para la Arquidiócesis de Santo Domingo

Fue ordenado diácono transitorio el 5 de agosto de 2023, en el Santuario Nacional Santo Cristo de los Milagros, por imposición de manos de Mons. Francisco Ozoria Acosta. Durante su diaconado, ha acompañado al Arzobispo en sus labores pastorales, asistiéndole en las diversas celebraciones litúrgicas; en los últimos meses ha estado en las parroquias San Rafael Arcángel y Ascensión del Señor en Las Cañitas y 24 de abril.

Su primera misa fue en la Parroquia San Sagrado Corazón de Jesús, La Cuaba - Peralvillo, el domingo 30 de junio, 2024, a las 3:00 pm

Santa Misa Votiva en la Solemnidad de San Pedro y San Pablo | inicio de la 62 Asamblea Plenaria del Episcopado Dominicano

Con una Eucaristía celebrada en la Catedral Primada de América, los obispos de la Conferencia del Episcopado Dominicano (CED) iniciaron su 62° Asamblea Plenaria, donde evaluarán los trabajos pastorales realizados en todas las diócesis del país, por un periodo de tres años, el pasado 30 de junio, 2024.

Sobre la Asamblea Plenaria

La Asamblea Plenaria es el conjunto de todos los obispos de la CED. Se reúne anualmente, y cada año tiene una temática específica centrada en: informar sobre las diócesis, conocer el trabajo de las comisiones, temas varios de interés para la CED y elección de la nueva directiva, que se realiza cada tres años.

Algunas funciones que corresponde a la Asamblea Plenaria son elegir al Presidente, Vicepresidente y Secretario General de la Conferencia; los miembros del Consejo Permanente; y los Presidentes de las Comisiones Episcopales permanentes.

Miembros de la CED

La Conferencia del Episcopado Dominicano (CED) está compuesta por los Obispos diocesanos y quienes se les equiparan en el derecho, así como los Obispos coadjutores, auxiliares y los demás Obispos titulares que desempeñan una función especial para todo el país o una región determinada, encomendada por la Santa Sede o por la CED.

Este año la Asamblea Plenaria se llevó a cabo del domingo 30 de junio al viernes 5 de julio, 2024 en la Casa de Retiro Nuestra Señora de la Altagracia.



Agenda Pastoral



Obispo Auxiliar. Mons. José Amable Durán Tineo
JULIO 2024

Fecha Hora	Actividad	Lugar
Del 1 al 5	62 Asamblea CED	Casa de Retiro María de la Altagracia, Santo Domingo Este
Viernes 5 06:00 pm	Misa promoción Viaje a Quito	Parroquia San Judas Tadeo
Sáb 6 06:00 pm	CONFIRMACIÓN	Parroquia Nuestra Sra. del Amparo (Guaricamos)
Mar 16 04:00 pm	MISA CONFIRMACIÓN	Parroquia Nuestra Sra. del Carmen (Comunidad Hará Nacionales)
Vier 19 9:30 am	Misa por los 24 Años del Instituto Nacional de Formación y Capacitación del Magisterio ((Inafocam)	Catedral Primada de América
Vier 26 10:00 am	Misa por 87 Años de la DGII	Catedral Primada de América
Vier 26 07:00 pm	MISA CONFIRMACIÓN Fiestas Parroquiales	Parroquia Santa Ana en Gualey
Dom 28 10:00 am 12:00 pm	<ul style="list-style-type: none"> Misa día del Padre en Blandino Misa 	Blandino Calle Dr. Núñez Catedral Primada de América

4 BENEFICIOS DE LA ORACIÓN CONSTANTE

1. Nos mantiene cerca de Dios

SALMO 145.18
2. Nos libera de la ansiedad y descansamos en el Señor

SALMO 34.7
FILIPENSES 4.6-7.
3. Renueva nuestra esperanza

SALMO 42.11
4. Nos fortalece frente a la tentación

EFESIOS 6.11

Fechas Importantes del mes de Julio 2024

1-5	62 Asamblea Plenaria de los Sres. Obispos (del 30 de junio al 5 de julio 2024)
2	-Cumpleaños del Rvdo P. Kennedy Rodríguez Montes De Oca, director de Comunicación y Prensa de la Arquidiócesis de Santo Domingo -30 Aniversario de Ordenación Sacerdotal del Rvdo P. Máximo Pérez
3	-Fiesta: Santo Tomás, Apóstol -31 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Milciades Florentino
4	Cumpleaños del Rvdo P. Delso Andrés Paulino
7	Cumpleaños del Rvdo P. Fermín Fermín de los Santos
10	31 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Manuel Ant. Ruiz De la Rosa
11	-Memoria: San Benito, Abad. -Cumpleaños del Rvdo P. Juan Luis García Rojas
12	Cumpleaños del Rvdo P. Geraldo Ramírez Paniagua
15	-Memoria: San Buenaventura, Obispo y Doctor de la Iglesia
16	-Día de Ntra. Señora del Carmen. Misa en la Parroquia Señora del Carmen. Luego Procesión hacia la Catedral Primada-Misa en la Catedral -2 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Similien Chales -2 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Jorge Luis Manzueta Payano
17	31 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Gerardo D' Óleo Pirón
18	26 Aniversario de Ordenación Presbiteral Rvdo P. Bartolomé Marte
20	Cumpleaños del Rvdo P. Marcelino Mieses Salas
22	-Fiesta: Santa María Magdalena -Cumpleaños del Rvdo P. Francisco Benito Alvarado Herrera
23	-Memoria: Santa Brígida, religiosa -Cumpleaños del Rvdo P. Renel Mondesir
25	Fiesta: Santiago Apóstol
26	-Memoria: Santa Ana y San Joaquín, padres de la Virgen María -Cumpleaños: Papa Francisco y los Rvdos Padres: Dorian Ant. Grullón, Alejandro Cabrera Fernández, Hipólito Cabral Séptimo.
28	-Día de los Padres en RD -Cumpleaños de los Rvdos. Padres: Nazario Moreno Gómez, Nazario Hernández Sierra
29	Memoria Obligatoria: Santa Marta, Lázaro y María
31	Memoria Obligatoria: San Ignacio de Loyola

Próximamente Actividades Arquidiocesanas



Valor: La Oración
Nos descubre como hijos de un mismo Padre
Julio - 2024

“Padre”
[Le 11, 2b]

Guía Mensual
Plan Pastoral



Family Fest

Aventura y diversión en familia

21 de julio
¡Desde las 9:00 de la mañana!

Será un día inolvidable lleno de espiritualidad, juegos y mucha diversión para todas las edades.

VEN Y VIVE LA EXPERIENCIA EN FAMILIA!

Para más información, visita nuestras redes sociales o comunícate con nosotros al 829-257-5070.
www.CEFIJUFA.com



ALFAREROS

MINISTERIO 4x7








DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE
CASA SAN PABLO
5:00 PM
RD\$1,500.00 P/P

BOLETAS DISPONIBLES EN TIX.DO
o en el [\(829\) 763-0154](tel:8297630154)

La sede del
VIII Congreso Nacional de Pastoral Juvenil será la:



Arquidiócesis de Santo Domingo 2025






“Peregrinos de esperanza”

Jubileo 2025

APERTURA - PUERTA SANTA
domingo 29 de diciembre de 2024

Cierre de la Puerta Santa el 6 de enero de 2026, Epifanía del Señor.

Próximas Actividades Arquidiocesanas



DIVERSIÓN Y FE, EN COMPAÑÍA DE JESÚS

INCLUYE: TRANSPORTE, IDA Y VUELTA, DESAYUNO, ALMUERZO Y MERIENDA.

09-11
AGOSTO
HORARIO
8AM A 5PM

EDADES
7-16

*Cupo limitado

UBICACIÓN
RANCHO COLONIAL

APORTE: RD\$8,500.00
Por Niño/a por los 3 días

televida



CONGRESO EUCARÍSTICO
INTERNACIONAL 2024
QUITO, ECUADOR

CONGRESO EUCARÍSTICO

Quito, Ecuador

8 al 15 de septiembre

Ven a conocer, amar y servir mejor a Nuestro Señor Jesucristo en su Misterio Eucarístico.

Visitando además:

- La "Mitad del Mundo"
- Catedral Metropolitana de Quito
- La Basílica del Voto
- Volcán Pichincha en Teleférico
- Iglesia de la Compañía de Jesús, la colina del Panecillo.
- Museo Intiñan, entre otros.



S.E.R. Mons. Francisco
Ozoria Acosta



S.E.R. Mons. José
Amable Durán

Desde US\$1,950

CONTACTO

809-223-8969 | 849-220-8969
ventas1@sanctuarium.travel



ARQUIDIOCESIS DE
SANTO DOMINGO
Vicaría Episcopal Territorial
Santo Domingo Norte

Invita al

Taller Animación Pastoral Vicarial

Dirigido a: El Párroco, El Vicario parroquial,
El Diácono, Coordinador parroquial, 5 o 6
Laicos, 1 Religioso o Religiosa.

Impartido por: El Equipo de Formación de
Animación Arquidiocesana

Día: Sábado 6 de julio 2024

Hora: De 8:30 am a 12:30 pm.

Lugar: Parroquia Espíritu Santo de Villa Mella



ARQUIDIOCESIS DE
SANTO DOMINGO
Vicaría Episcopal de Pastoral

Invita al

Taller Arquidiocesano

Con los Equipos organizadores de Retiros



Lunes 15 de julio, 2024



3:00 pm



Vicaría de Pastoral,
Arzobispado de Santo Domingo

¡Te esperamos!

Próximas Actividades Arquidiocesanas



REGALA UN AÑO MÁS A TELEVIDA!

(809) 685-4100

info@televida.org.do

televida.org.do

Av. V Centenario #1,
Sto. Dgo, D.N., Rep. Dom



Escanea
y dona

Banco Popular Dominicano

Cuenta corriente en pesos: 771786472

Cuenta de ahorro en dólares: 781622626

Banreservas

Cuenta de corriente en pesos: 0300078005

televida

2DA. ASAMBLEA ORDINARIA 2024

UNILCA
UNIDOS EN LA UNIVERSIDAD DE CÁMERA



"Que todos sean uno" (Jn 17, 21)

El Encuentro y la solidaridad entre todos, es un Don de Dios.

INVITAMOS A PARTICIPAR:

Coordinadores y delegados Arquidiocesanos de Movimientos, Organizaciones e Instituciones Laicales Católicas, máximo 3 representantes.

Aporte RD\$2000.00 pesos por movimientos, organizaciones e instituciones laicales.
Depositar a la Cuenta Corriente del Banco Popular # 796510535 a Vicaría de Pastoral, RNC 430198749

FECHA Sábado 13 Julio | 2024

HORARIO 8:00am - 1:00pm

LUGAR Auditorio de la Biblioteca de
Universidad Católica Santo Domingo

EUCARISTÍA Edison Capellán, SDB
Párroco de la P. San Juan Bosco



unilca.archidiocesano@gmail.com

@unilcasd f i g

SALA FINE ARTS NOVO-CENTRO

7a
SEMANA



REPÚBLICA DOMINICANA



MÁS INFO EN:
CARIBBEANCINEMAS.COM

GUADALUPE
MADRE DE LA HUMANIDAD



PRODUCIDO POR:



DISTRIBUIDO POR:



Conoce tu Arquidiócesis

Arquidiócesis de Santo Domingo



ARQUIDIÓCESIS DE
SANTO DOMINGO
Comunicación y Prensa